

## Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	15.09.2008	

Anlass:

 Mitteilung der Verwaltung Beantwortung von Anfragen  
aus früheren Sitzungen Beantwortung einer Anfrage  
nach § 4 der Geschäftsord-  
nung Stellungnahme zu einem  
Antrag nach § 3 der Ge-  
schäftsordnung

### Neue Fahrradabstellanlagen im Bereich Platenstraße (Ehrenfeld)

Die Verwaltung hat im Rahmen des Projektes "Fahrradfreundliches Köln" im Juni 2008 im Bereich Platenstraße / Marienstraße zusätzliche Abstellanlagen für Fahrräder geschaffen.

Hier wurde durch die Aufstellung von 13 neuen Fahrradständern vom Typ Gotik (sog. "Haarnadeln") mit Abstellmöglichkeiten für insgesamt 26 Fahrräder das Angebot wesentlich erhöht.

Im Zuge dieser Maßnahme wurden die vorhandenen Vorderradhalter (sie entsprechen nicht mehr dem heutigen Standard) entfernt. Gleichzeitig konnten insgesamt sieben Stahlpoller durch die Verwendung der Fahrradständer entfernt bzw. ersetzt werden.